

BOLONIA CITY BREAK

03 DIAS

Bolonia-Bolonia

DÍA 1 Bolonia

Llegada a Bolonia por su cuenta. Check in en el hotel.

A las 14:50 (*Idioma Español a las 15.20) encuentro en Piazza Del Nettuno, cerca del bar Vittorio Emanuele para retirar la caja -degustación de productos típicos. Dentro de la caja encontrarán un mapa de la ciudad con un itinerario recomendado a seguir para llegar a los puntos donde pueden retirar su comida de degustación. En cada bono (válido 48 horas) encontrarás las indicaciones de lo que incluye y dónde utilizarlo y podrás escanear el código QR para seguir la ruta en google maps. Ahora estás listo para comenzar un recorrido a pie por las calles del centro histórico monumental de la ciudad de Bolonia y visitar sus principales sitios culturales con nuestro guía turístico experto. Caminando por Piazza Maggiore descubrirás la imponente Basílica de San Petronio, una de las más grandes del mundo, y la Meridiana. El elegante trazado urbano de la ciudad con sus imponentes y elegantes pórticos ha posicionado a Bolonia al Patrimonio Mundial de la UNESCO. Visita las pintorescas callejuelas de la parte antigua mientras escuchas las anécdotas que te contará nuestro guía. Camina hasta la Piazza Santo Stefano (Plaza de San Esteban), donde podrá admirar la maravillosa Basílica que domina la plaza. Verás las dos Torres medievales, Asinelli y Garisenda, símbolos del casco histórico medieval y explorar el antiguo mercado Quadrilatero para ver las tiendas de delicatessen y deleitar tu olfato con los aromas de la gastronomía regional. Finalmente, descubre el Palacio del Rey Enzo, ahora es sede del Municipio, que da a la hermosa Piazza Maggiore. Resto del día a su disposición. Alojamiento.

DÍA 2 Bolonia

Desayuno en el hotel. Día a vuestra disposición para utilizar los bonos de degustación gastronómica. Alojamiento

DÍA 3 Bolonia

Desayuno en el hotel. Fin de nuestros servicios.

PRECIOS POR PERSONA EN EUROS

ALTA TEMPORADA
SALIDAS DIARIAS
1ª CATEGORÍA
TBA

HOTELES

1ª CATEGORÍA

BOLONIA: NH DE LA GARE 4* o similar

INCLUYE:

2 noches en Bolonia BB

Visita regular Recorrido a pie por Bolonia (2 horas aprox.)

Bologna box -degustación de productos típicos (mapa de la ciudad de Bolonia con itinerarios y lugares de interés turístico de la zona del centro de la ciudad, Bono de 7 degustaciones para disfrutar de 7 comidas típicas*, código QR para conectarse a su navegador por satélite y ayudarlo con la orientación. *Box Niños 5/11 años incluyen 5 bonos. Niños 0/4 años no hay bonos incluidos.

NOTAS IMPORTANTES:

Día 1 idioma del recorrido a pie por Bolonia.

Todos los días inglés, italiano, español * -mínimo 2 personas

*Idioma español a las 15.30 hs.

Informaciones Útiles Minitours

Siempre se recomienda a los Sres. pasajeros que, una vez llegados en Roma, se pongan en contacto con nuestras oficinas para la confirma de todos los horarios de recogida y salida del viaje.

Durante el recorrido por el Sur, es obligatorio llevar un bolso de mano por persona. Los continuos cambios de medios de transporte y las características de los mismos, provocan numerosas dificultades e incomodidades en el manejo, así como riesgo de pérdida o daños. En caso de que no se sigan estas instrucciones, no nos podremos hacer en ningún modo responsable. En la eventualidad que los clientes viajen con maletas, serán a su cargo todos los gastos adicionales (el costo medio del transporte de una maleta en Capri es de Euro 12,00).

Durante las estancias en Sorrento que prevén cena, les recomendamos avisen a sus clientes que el pantalón largo es OBLIGATORIO.

Les recordamos que los horarios de recogidas en el hotel son APROXIMADOS, con una variación de +/- de 20 minutos.

Para todos los tours que incluyan almuerzos o cenas, por favor infórmenos sobre alergias, intolerancias o preferencias alimentarias (por ejemplo, vegetariano, vegano, sin gluten) con anticipación. Proporcionar esta información nos permite satisfacer mejor sus necesidades alimentarias específicas.

Suplementos y observaciones:

Suplemento en Florencia, Milán, Bolonia y Venecia durante las ferias, fiestas o eventos particulares (al momento de la reserva, en base al hotel confirmado y política de cancelación, informaremos monto a pagar).

Las entradas no están incluidas si no están indicadas en lo que incluye.

Política de cancelación: se comunicará en el momento de la confirmación.

Para todos los Minitours que incluyan traslados, se aplicará un suplemento de noche para servicios de 20:00 a 08:00 horas

Impuestos locales, tasa turística:

Informamos a todos los clientes que las tarifas no incluyen la tasa turística que el consejo comunal de diferentes ciudades aplica a todas las personas. Este impuesto tendrá que ser pagado directamente en hotel a la llegada o a la salida en efectivo.

Todas las tarifas son por persona

Las tarifas están indicadas en EURO (€) e incluyen el Servicio y el IVA actualmente aplicado. Todos los precios están sujetos a cambios automáticos sin previo aviso debido al aumento del IVA, tarifas locales o cargos por congestión del autobús no comunicados en el momento de la publicación de este catálogo.

Noches de alojamiento en hoteles indicados o similares

Penalidades:

Hasta 15 días de la salida: Sin gastos

De 14 días hasta 7 días antes de la salida: 25%

Desde 6 días hasta 4 días antes de la salida: 50%

Desde 3 días antes de la salida o no-show: 100%

Se consideran días laborales de Lunes a Viernes.

En caso de penalidades diferentes, serán comunicadas en el momento de la reserva.